

# II foro de arte y cultura en la educación

Con el objetivo de promover un intercambio de saberes artísticos, pedagógicos y culturales, la Especialización en Educación Artística llevó a cabo el II foro de Arte y Cultura en la Educación, en el que diversos estudiantes, presentaron ponencias sobre sus proyectos, en una jornada que tuvo lugar el 5 y 6 de julio pasado.

En este espacio los exponentes disertaron sobre la incidencia del arte en el tratamiento de diversas problemáticas en la sociedad, las cuales ayudan a transformar la vida de las comunidades a través de la implementación de estrategias didácticas de educación artística, transversalidad en la violencia de género, educación artística en las zonas rurales, incluso, visibilización de escenarios artísticos a través de algunas aplicaciones.

Para el director de la especialización, José Leonardo Ibarra, la realización de este evento es clave para que los estudiantes puedan compartir los diversos lazos que se tejen a través del arte, asimismo, enriquezcan su formación a través de la investigación.

Una de las intervenciones, estuvo dirigida por la estudiante Brigith Vargas, con su propuesta, “la implementación de la educación artística para generar medios de reflexión entorno a la prevención del acoso escolar”, la cual abordó el rol del arte en la generación de diálogos sobre la prevención del acoso escolar, a través de la creación de una aplicación que evoque empatía y reflexión mediante distintas técnicas artísticas, como el teatro, la música, y la lectura, de esta forma aminorar los escenarios de acoso.

“El impacto que deseo es que la sociedad, en especial los estudiantes y rectores de colegios reconozcan la diversidad, en dialectos, modos y vestimentas, y para ello propongo una aplicación que se puede adaptar a los contenidos programáticos de las escuelas”, manifestó la autora ponente.

Este evento contó con la participación de docentes, estudiantes de diferentes especialidades y jurados convocados por el programa para evaluar el impacto de los proyectos, quienes estuvieron retroalimentando y asesorando el trabajo realizado por los ponentes durante el foro.

Desde la Universidad de Pamplona se reconoce la importancia del arte y la cultura en la formación de los niños, jóvenes y adultos, y a su vez, apoya y se exalta el trabajo realizado por los futuros especialistas de la Educación Artística.

*Apuéstale a la formación posgradual,  
apuéstale a la Universidad de Pamplona*

